

Reconoce directivo de la compañía Jet Blue eficiencia aeroportuaria cubana



Santa Clara, 31 ago (RHC) El director ejecutivo de la aerolínea Jet Blu, Robin Jayes, destacó la eficiencia de servicios aéreos cubanos que contribuyó al arribo este miércoles del Erbus A-320 al aeropuerto Abel Santamaría en la provincia de Santa Clara como parte del reinicio de vuelos regulares entre Estados Unidos y Cuba, interrumpidos hace 50 años.

En el acto de inauguración del servicio comercial, manifestó Jayes la importancia de la presencia de Anthony Foxx, secretario de Transporte de los Estado Unidos, entre los pasajeros de ese viaje como un reflejo de su visión ante la reapertura de las operaciones aéreas regulares entre los dos países.

También expresó Jayes que las relaciones de Jet Blue con Cuba tienen un lustro de vuelos chárter las que valoró de exitosas desde el punto de vista operacional y espera que en unos meses los servicios regulares lleguen hasta cuatro ciudades cubanas.

Por otra parte, manifestó Mercedes Vázquez, jefa del departamento de asesoría legal del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba, que el vuelo a Santa Clara significa un paso importante en la implementación del memorando de entendimiento suscrito, en febrero pasado entre ambas naciones para la reanudación

de vuelos regulares directos.

En la nave, que parte desde Fort Loderdeil llegó Anthony Foxx, secretario de Transporte de la nación norteaña y constituye el inicio de las operaciones que incluye a varias líneas aéreas norteamericanas, entre las que figuran Silver Airbus, por Santa Clara y American Airlines, en Holguín y Cienfuegos, las cuales se incorporarán de inmediato.

Autoridades de la terminal de Villa Clara aseguraron que ese establecimiento aeroportuario tiene la posibilidad de atender a 600 pasajeros en una hora, con un tiempo de espera de poco más de 20 minutos en la llegada, inferior al lapso de 45 minutos, como tope, establecido por la Organización Internacional de la Aviación Civil.

Omar Andrés Gil, director del Abel Santamaría, afirmó que el aeropuerto cumple con los estándares internacionales y cuenta con el aval de la Administración de Seguridad en el Transporte, de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104266-reconoce-directivo-de-la-compania-jet-blue-eficiencia-aeroportuaria-cubana>



Radio Habana Cuba